



Cynthia Fianga est désormais sur le feu des projecteurs. Elle est devenue la star des réseaux sociaux ces 48 dernières heures.

Elle qui était encore il y a quelques jours une illustre inconnue des réseaux sociaux. Ses photos dénudées sont en plein essor sur Internet.

Une astuce facile et rapide qu'elle a trouvé pour devenir « influenceuse ». Il y'a quelques mois déjà, les photos de cette même jeune femme, la vingtaine bien sonnée, ont inondé la toile.

Cynthia Fianga s'était alors fendue en excuses, accusant au passage des personnes qui voulaient détruire son innocence juvénile. Suffisant pour que l'opinion condamne la diffusion de ses images.

Sauf que quelques mois après, c'est la même fille qui revient cette fois ci, avec des photos et même des vidéos d'elle dénudée.

Dans une séquence vidéo, elle dit « s'en foutre » de tout ceux qui se moquent d'elle, et assume son acte. Et les sources de révéler que la jeune Fianga veut être « nfluenceuse » à tout prix, et à tous les prix.

C'est bien dommage, mais dirait-on peut-être qu'elle est sur la bonne voie. Elle cumule déjà près de 30 milles abonnés sur sa page Facebook. Elle est bien partie pour bientôt se jeter aussi dans le scandale Dubaï Porta Potty.

Avec Week-Infos
